



OFICIO N° 98 /2024

Rocha, 6 de diciembre del 2024

Señor Presidente Congreso Nacional Ediles

Dn. Aparicio Duarte

Treinta y Tres

De nuestra mayor consideración

Dando cumplimiento a lo solicitado, se adjunta texto del planteo formulado por el señor Edil Gustavo Hereo en la sesión de este Legislativo de fecha 3 de los corrientes, el cual hace referencia a persona ausente, funcionario del Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Hacemos propicia la oportunidad para saludarle cordialmente


JUAN C. NAVARRO
Secretario General




DANIEL FONTES
Presidente

PLANTEO REALIZADO EN SESION DEL 03/12/2024

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Gracias Presidente. Bien, en la noche de hoy nos vamos a referir a un tema que hace mucho tiempo está pasando en este país y que sin duda nos toca a todos. Por ahí pasa que cuando no nos toca de cerca no nos sentimos tan afín con las dolencias o con el sentimiento o con esas cuestiones que pasan en otras familias o en otras personas. Señor Presidente hoy traje conmigo la foto de un compañero de trabajo ausente del Ministerio de Transporte y Obras Públicas. Esto es nada más y nada menos que uno de los grandes problemas que atraviesa nuestra sociedad. Todos los días en las redes sociales vemos como hay reclamos de padres, de madres, de familiares. Y Carlos Javier Vidondo Rodríguez, un compañero del Ministerio de Transporte y Obras Públicas, salió de su casa el 22 del 7 del 2024 y nunca llegó. No sabemos qué ha pasado, pero a través de los amigos, de los vecinos y del gremio AODAMTOP, un gremio que siempre ha estado al lado de sus trabajadores y también con cada dolencia de cada compañero, hemos iniciado la tarea entre todos de la búsqueda, infinita búsqueda del compañero Colo, como se le decía. Nosotros, frente a las autoridades, si bien no somos sus familiares directos para que nos den la información, de todas formas, somos al fin su única familia existente, dado que su padre, que vive aún pero no tiene condiciones de poder salir a buscar ni salir a moverse. Nuestro gremio y a cada uno de los trabajadores del Ministerio de Transporte, Obras Públicas y de AODAMTOP, de la Dirección de Arquitectura, ha hecho incansables jornadas en la búsqueda de este compañero. Pero bueno, llega un momento que empezamos a buscar respuestas de las cuales no ha habido, sólo una mochila apareció a orillas de la barra de Santa Lucía, lugar donde vivía. Y más allá de esto, también queremos destacar que desde la Dirección de Arquitectura hubo buena gestión hacia nuestro gremio, de también buscar información y no se logró. La última movida que se hizo con esta pancarta que hoy tengo por acá, esta pancarta que fuimos a la plaza para buscar explicaciones y para que más que nada las autoridades de este país nos den respuesta, por suerte fue algo positivo, algo bueno, que se nos llamara como trabajadores y compañeros del Colo, para darnos algunas de las informaciones que no han sido satisfactorias porque bueno, no hay nada en esas cámaras por ahí. Este tema, más allá de que sea un compañero que por supuesto que no es de nuestro departamento, pero sí nos toca porque es un compañero de trabajo. Este tema más delicado todavía de lo que se plantea acá en la Junta. Hoy son algunos minutos para hacer referencia a algo que pasa y que lo vemos día a día. Quienes tienen redes sociales creo que ha llegado por todos lados, siempre los pedidos ayuda buscando personas ausentes, ausentes de todo tipo y de toda clase social y de todas las edades. Es preocupante. Yo creo que este tema es un tema que las nuevas autoridades que puedan venir y a establecerse, hay que tratarlo, hay que entrar a conversar de estas cosas porque desaparece mucha gente y no se encuentran explicaciones. Me haría 50 preguntas. ¿Qué pasó? ¿Cuál será el origen de la desaparición? La verdad que no lo sé. Pero bueno, lo cierto es que, cumpliendo un poco con lo prometido con mi gremio, es que hoy hago este reclamo y voy a pedir que mis palabras pasen al Jefe de Policía porque también debe estar en conocimiento, pero es bueno recordar que esta persona se está buscando. A los medios de prensa del

Departamento de Rocha. Y bueno, y también que pase este tema a la Comisión Asesora de Desarrollo Social y Humano del Congreso Nacional de Ediles. Gracias, Presidente.



ROCHA, 20/12/2014

Excmo. Sr. Presidente del Congreso Nacional de Ediles

Dr. Aparicio Duarte

Montevideo y Tiro

De ustedes mayor consideración

Quedo muy agradecido a lo solicitado, se solicitó una copia de la resolución por el Sr. Edil Gustavo Basso en la sesión de este Legislativo de Rocha. En la misma el Sr. Edil Basso refirió a persona suya, funcionario del Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Quedo a su disposición para cualquier consulta.

[Faint signature and stamp area]



[Faint signature and stamp area]